





# Periodista chileno premiado en Gijón

Efe/ España

El escritor y periodista chileno Rodrigo de Castro y el argentino Juan Gasparini, fueron galardonados ayer en la Semana Negra de Gijón con el premio "Rodolfo Walsh" a la mejor obra de no ficción sobre un tema criminal por su libro "La delgada línea blanca".

Esta obra denuncia presuntas conexiones entre la familia del ex dictador Augusto Pinochet, el ex presidente argentino Carlos Menem y el procurador general Nicolás Becerra, con el tráfico internacional de drogas y de armas. El jurado del premio se mostró unánime a la hora de elegir el libro de estos dos periodistas, cuya segunda edición acaba de aparecer en varios países de Latinoamérica y está a la espera de que Ediciones B lo publique en España.

Juan Gasparini, presente en la Semana Negra, explicó que el libro es el resultado de una investigación periodística de varios años basada en expedientes de la policía internacional, informes secretos de agencias antidroga, sumarios judiciales y entrevistas personales.

La investigación los llevó a la conclusión que, en los '80, personas cercanas a Menem fueron socios de amigos y familiares de Augusto Pinochet en asuntos relacionados con el narcotráfico.

La aporta fundamental de Gasparini a

25966  
G  
G

# **Periodista chileno premiado en Gijón [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Periodista chileno premiado en Gijón [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)